

Helfer vor Ort
Wurmannsquick



10 Jahre Helfer vor Ort Wurmannsquick

Chronik 2002 - 2012

Gründung

- Im Winter 2001 entstand die Idee zur Gründung eines Helfer vor Ort bei einem Treffen in der Cohi-Bar in Eggenfelden
Bettina Lohr, Stephan Reff, Andreas Schwarzmeier, Daniel Lohr, Andreas Grötzinger
- Mit Hilfe von Alfred Landsmann, der Bereitschaftsführung Eggenfelden und Kreisbereitschaft Planung und Konzepterstellung für einen HvO Wurmansquick
- Vorstellung der Idee bei Bürgermeister Watzinger und Gemeinderat

Gründungssitzung

- Gründungssitzung am 24.06.2002 (15 Teilnehmer):
 - Bettina Lohr, Stephan Reff, Andreas Grötzinger, Thomas Bruckmeier, Alois Hofer, Alois Kainz, Johann Maier, Andreas Schwarzmeier, Daniel Lohr, Andreas Hennersperger, Andreas Wiesmeier, Gerhard Nöbauer, Traudl Schuster, Konrad Wiesmeier, Klaus Weitzhofer
- Wahl der 1. HvO-Führung
 - Leiter Stephan Reff
 - stellvertretender Leiter Andreas Grötzinger
 - Schriftführer Daniel Lohr
- 5ter HvO Standort nach Bayerbach, Massing, Tann und Bad Birnbach

Dienstbeginn

- Geplanter Starttermin für den HvO-Dienst war der 1. September 2002, der sich aber aus organisatorischen Gründen zum 20. September 2002 verschob
- Erster Einsatz: Hofer Alois am 31. Oktober Tablettenintoxikation
- Am 12. und 13. Oktober 2002 erste Vorstellung des HvO-Dienstes der Öffentlichkeit im Rahmen der Gewerbeschau in Wurmansquick

... seit dem

- über 57.000 Bereitschaftsstunden
- über 500 Einsätze
- und über 300 Einsatzstunden

Mitgliederentwicklung

2002 – 15 Mitglieder

2012 – 32 Mitglieder davon 12 aktive Fahrer

→ Größte HvO-Gruppe im Landkreis

Zum Gedenken: Alois Kainz † 06. Februar 2007

Der Weg zu unserem 1. Einsatzfahrzeug

- 6. November 2003 Entschluss zur Anschaffung eines HvO-Einsatzfahrzeuges
- Anfrage für Übernahme der Unterhaltskosten bei der Gemeinde
- Opel Kadett als erstes Einsatzfahrzeug geplant (gesponsert von Benjamin Hölzlwimmer). Während der Umbauarbeiten stellte sich heraus, dass das Fahrzeug altersbedingt nicht mehr für den Einsatzzweck geeignet war.
- Firmenspendenaktion 2005
- 1. Juli 2005: Einweihung unseres 1. Einsatzfahrzeuges
- Januar 2011: Unfall mit Totalschaden



Unser aktuelles Einsatzfahrzeug

- Große Spendenaktion mit Haussammlung im Frühjahr 2011
- Ausbau des Fahrzeugs innerhalb von 3 Monaten
- Einweihung am 03.07.2011



Ausrüstung

Viele Spenden ermöglichen uns weitere hilfreiche Ausrüstungsgegenstände zu nutzen:

- Pulsoxymeter
- Kinderkoffer
- Water Jel Burn-Pack
- Fieberthermometer
- Navigationsgerät



Übungen & Veranstaltungen innerhalb der Gemeinde

- Teilnahme an div. Veranstaltungen, u. a. Marktplatzeinweihung 2005, div. Feuerwehrfeste, Gewerbeschau, Maimarkt
- Durchführung von Sanitätsabstellungen, wie z. B. Rock im Markt, Wintersporttag der VS Wurmansquick, 100 Jahre FFW Rogglfing
- Gute Zusammenarbeit mit den Örtlichen Feuerwehren: Teilnahme an div. FFW-Übungen, z. B. Brandschutzwoche, FFW-Übungstag, Gemeindeübungen

Übungen

Beteiligung an div. Rot-Kreuz Übungstagen und Fortbildungen, u. a.

- BRK Trainingscamp 2006
- BRK Fußballturnier 2004 & 2005
- MANV Übungstag 2008
- HVO Tag Pfarrkirchen 2009
- HVO Tag Pfarrkirchen 2011
- BRK Trainingscamp 2012